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沖縄県国家戦略特別区域会議（第２回）終了後記者会見 

 

日 時：平成27年６月10日（水）18：09～18：14 

場 所：中央合同庁舎８号館 S106会見室 

 

（平副大臣冒頭発言） 

 

本日、第２回の沖縄県国家戦略特別区域会議が行われまして、先ほど終了いたしました。 

本日の区域会議では、第１回の区域会議、昨年10月の開催でございますが、この区域会

議で決定した区域計画素案に盛り込んだ事業について、関係者間で協議が整ったことから、

具体的な事業を記載した区域計画（案）について議論をいたしました。具体的には、エリ

アマネジメントに係る道路法の特例を活用して、多言語観光案内板やイベントブース等を

設置して、外国人を含む観光客の利便性向上や中心商店街の賑わい創出を図ろうとするも

のでございます。 

また、沖縄県から、現在国会で審議中の特区法改正案に盛り込んだ「地域限定保育士」

制度の活用についても提案があったので、法案が成立次第速やかに実施に移せるよう、関

係者間で準備を進めてまいりたいと思っております。区域計画（案）については、今日の

区域会議で、承認をされました。 

以上です。 

 

（質疑応答） 

 

（問）朝日新聞の菊地です。 

諮問会議なのですが、月内に行う考えなのか、ということが１点と、今後の追加規制で

素案にあったもの以外、例えばＵＳＪといったものも入っていくのでしょうか。 

 

（平副大臣）諮問会議ですが、今、調整中です。速やかに開催したいと思っております。

まだ日程は、決まっていません。区域会議で議論がされると、今までもあまり時間をおか

ずに開催をしてきました。早期の開催をしていきたいと思っております。また、ＵＳＪに

関しては、今日は議題にもなりませんでしたし、知事から、もしくは沖縄県の関係者、民

間の委員を含めて、発言はございませんでした。私は特区担当の副大臣であり、また沖縄

振興の担当副大臣を務めておりますが、具体的な指示もありませんので、現在、検討もし

ていないというのが、現状でございます。 

 

（問）テレビ朝日の長谷川と申します。 

 去年３月に指定されてから、かなり他の区域に比べて遅れたといいますか、事業計画の

発表は遅くなったと思いますが、そのあたりについて何か理由というか、ご説明いただけ

ますでしょうか。 
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（平副大臣）これについては、第１回区域会議が昨年10月26日でございました。この際に

作成をした区域計画の素案を受けて、これまで沖縄県において、規制の特例を活用した具

体的な事業実現に向けて、調整を進めてきたところでございまして、沖縄県の方でそれが

整ったということで、本日開催になったということでございます。若干、進み方はゆっく

りかなという印象はありますけども、事情としては、そういう事情だということです。 

 

（問）ＮＨＫの太田です。冒頭でご説明いただきました、地域限定保育士の話ですけども、

区域計画には入れていなくても、法案が成立次第、できるようになるという理解でよろし

いでしょうか。 

 

（平副大臣）現在審議中の法案に入っております「地域限定保育士制度」を活用するには、

試験をしっかりしなければいけませんから、その体制を県側にしっかり整えていただくと

いうことが前提となりますが、問題なく実施をできるという体制が確認できれば、実施に

向けた手続きを進めることになろうかと思います。 

（以上） 


